
« Ensemble, sauvons le climat. »
Yannick Jadot
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Liste Europe Écologie
Élection européenne du 26 mai 2019

La liste Europe Écologie menée par Yannick Jadot 	
affirme aux électeurs et électrices que l’élection 	
européenne du dimanche 26 mai, est très importante 
pour notre avenir.
Le moment est venu de faire le bon choix.
L’écologie est au cœur de nos projets pour l’Europe,
contre ceux qui détruisent la nature.
L’écologie doit être au centre :
•	 de l’économie*, 
•	 de tout ce qui est fait dans toutes les régions,
•	 de la démocratie*,
Europe Ecologie a un grand projet :
•	 la justice sociale*, 
•	 la solidarité*,
•	 l’égalité des droits pour toutes et tous.

Les mots difficiles*
•	 l'économie : la production de la richesse d’un pays et 

la manière de répartir cette richesse.
•	 la démocratie : organisation d’une société où chacun 

est représenté.
•	 la justice sociale : égalité des droits de chacune et 

chacun. 
•	 la solidarité : quand chacune et chacun pense au 

bien-être des autres. 

Découvrez les candidats 
et canditates sur le site

pourleclimat.eu

Le temps est venu.

Circulaire en FALC



Ensemble, nous
pouvons tout changer

Liste Europe Écologie
menée par Yannick Jadot

Pour que l’Union Européenne décide en premier de 
protéger la nature, il faut un traité*. Nous voulons 
que les pays d’Europe signent ce traité pour sauver le 
climat.

Ne plus transporter des marchandises à travers 
le monde mais les fabriquer en Europe, au plus 
près des gens.

Ne plus aider les gens riches à tricher avec 	
les impôts en Europe. L’argent des impôts 	
sert à payer la santé, les écoles et toute 		
l’organisation d’un pays.

Cet argent doit aider tout le monde à égalité. 

Défendre l’agriculture bio pour protéger la 	
campagne et manger des aliments sains.

Proposer plus de légumes et de fruits dans les 
cantines et diminuer l’élevage des animaux de 
boucherie.

Donner aux citoyens européens le pouvoir de 
décider ce qu’ils veulent sans subir les lobbies*.

Respecter les langues, les traditions, la culture 
de chaque région d’Europe.

Accueillir les migrants et les migrantes.

Donner aux femmes des salaires et des droits 
égaux aux  hommes.

Donner le droit de vote à partir de 16 ans. Payer 
aux jeunes une allocation pour commencer à 
bâtir leur vie.
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Les mots difficiles
Quand vous voyez une étoile* à côté d’un mot, il est 	
expliqué ici. 
Un traité* est un document. En Europe, pour pouvoir 
parler d’un sujet et voter des lois, il faut que tous les 
pays soient d’accord. Ils doivent écrire un document et 
tous le signer.
Un lobby* est un groupe de personnes qui ont le même 
intérêt. Ils obligent l’Europe à décider ce qui les arrange, 
sans penser aux autres.




